

Gruppe für Single-Eltern gegründet

Caritas und Awo bieten Alleinerziehenden Hilfe

Fast 20 Prozent der Familien in Bottrop haben einen alleinerziehenden Elternteil. Sie leisten Erziehung, Haushalt, Arbeit ohne partnerschaftliche Unterstützung. Da fällt es schwer, neue Kontakte zu knüpfen. Deshalb wurde eine Gruppe für alleinerziehende Eltern gegründet.

Diese Gruppe beschäftigt sich mit aktuellen Themen und den konkreten Anliegen der teilnehmenden Mütter oder Väter. Sie bietet eine Plattform für wechselseitigen Austausch und Unterstützung. Leiten werden sie Birgit Grund, Leiterin des Familienzentrums ‚Bunte Welt‘, und Stefan Landmann, Leiter der ‚Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche‘ beim Caritasverband. Das Familienzentrum stellt nach vorheriger Absprache während der Treffen eine Kinderbetreuung bereit. Stefan Landmann sorgt bei Bedarf für Input, z.B. bei Erziehungs- und Lebensfragen.

Die kostenfreien Treffen finden in 14-tägigem Rhythmus montags von 15-17 Uhr im Familienzentrum ‚Bunte Welt‘ an der Mühlenstraße 19-21 statt. Anmeldung in der Beratungsstelle: ☎ 0 20 41 75 76 60.